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社会還元センターわ から話が
あった。代表の赤司氏にお会
いした。赤司氏のＮＰＯ法人
わ のボランティア活動への熱
い思いに惹かれ、わ 本部への
参加を決めました。 
 国際化・高齢化・個別化の
社会の中にあって、これから
の わ の活動は地域に目を向
け、地域と一緒になって考え
活動する組織として、その重
要性が増してくると考えま
す。気負わず､気配りのできる
存在、縁の下の支えとして頑
張っていきたいと考えていま
す。よろしくお願いします。 

所の紹介をしたり、皆さんの
活躍振りをホームページ、冊
子「活動紹介」、市当局への
報告等でＰＲしていきたいと
考えております。会員の皆さ
んのご協力をお願いします。 

 昨年に引き続き役員の端く

助成金情報 
 6 月までに決定した助成金決定事業は下記の通
りです。 
●財団法人長寿社会開発センターより「高齢者に
よる外国人と日本人の親子交流事業」に￥１,
６１３,０００の助成金が決定しました。 
 外国人の親子と日本の親子を対象に昔あそ
び、自然体験塾、日本料理教室等によるふれあ
い交流によってお互いの文化、お互いの国の事
を理解し合うイベントを開催予定で関係部会で
協議を開始したところであります。 

●財団法人ひょうご環境創造協会より「ケナフ栽
培とその効果的な利用」の活動に対し￥１０
０,０００が決定しました。ケナフの栽培はも
とより「ケナフ紙すき」を通し、ケナフの利用
及び地球温暖化を学ぶ環境啓発活動を展開する
予定であります。 

●生活復興県民ネットより、地域活動推進講座助
成金として￥９０,０００が決定し「音楽セラ
ピー講座」を開催予定であります。 

●その他、審査済みの助成金申請のもの 1 件、年
内に数件を申請予定で情報収集に努力中であり
ます。（本部 赤司 松美） 

「ふたたび学んで、他のため
に」の開学理念は、折に触れ
て耳にし、また自らも口にし
ます。だが、国際交流協力と
いう視点で考える時、ともす
れば語学ができる、できない
で社会参加活動の中身を考え
勝ちです。残り少ない人生な
がら幅広く社会還元の場を会
員の皆様と求めていきたいと
思います。 

社会還元の場を求めて
理事 三宅 慶忠(国８)

事務局に入り３年目 
事務局長 堀内 昭(食６)

大役に驚きと感謝 
事務局次長  江本 和嘉子(食６)

数字好きを生かして 
財務担当 岡村 健二朗(園７)

叱咤激励ください 
広報部長 朝日 照夫(国６)

 事務局のお世話をするよう
になり、３年目になりまし
た。私もグループ“わ”につ
いては殆ど知りませんでした
が、カレッジ２年の時に学園
祭の実行委員をしたときに初
めて、グループ“わ”の存在
を認識しました。そのような
私が、卒業後に皆さんのボラ
ンティア活動のお手伝いをす
るとは夢にも思いませんでし
た。今回ＮＰＯ法人資格を取
得後も引き続き、事務局で皆
さんのボランティア活動のお
世話をすることになりまし
た。これからも新しい活動場

 昨春カレッジ卒業と同時に
“わ”の本部に入閣（？）
し、僅かでもお役に立ちたい
と願っておりました。このた
び「理事」という大役を戴
き、驚きと感謝の複雑な気持
でいっぱいです。未熟者の私
ですが、赤司理事長はじめ本
部役員、運営委員、グループ
わ の皆様のご指導ご協力をい
ただき、グループわ の発展に
努力いたしますので、よろし
くお願い申し上げます。 

 ３年間生活環境を学んで、
諸先生をはじめ先輩方のお陰
により、その輪郭をおぼろげ
に感じることができたように
思います。学びはまだまだ必
要ではありますが次はこれを
世の為、ひとの為に如何にお
役に立てられるか微力であっ
ても誠心誠意取り組みます。 
 人は「他の為に役立ちた
い」という気持ちを皆持って
います。 
 本当に役立っていることを
自ら自覚したときに、ささや
かな悦びと達成感を得ます。
これが次のステップへのバ
ネ、原動力となります。この
サイクルが最重要ではないで
しょうか？ 
 ＮＰＯ法人グループわ の使
命もここにあると思います。 

役立ちたい気持 
事務局次長  小林 将悟(生８)

れで財務を担当しています。 
 サラリーマン時代、経理を
担当したわけではありません
が、もともと「数字好き人
間」、定年後小さな会社で総
務、人事、経理など事務部門
全般を見ていたことがあり、
そのことが今少しは役に立っ
ているのかなと思っていま
す。 
 ＮＰＯへの変身という時期
に遭遇して、新しい勉強もさ
せていただきました。およば
ずながら今後も頑張りますの
でよろしくご支援ください。 

 グループわ の会報制作に

関わるようになって早くも満
２年が過ぎました。グループ
わ がＮＰＯ法人として社会的
な存在になった現在、広報の
役割はますます重要になった
と思いますが、生来の怠け者
の私にはほかの皆さま方のよ
うに果断に動くことができま
せん。皆さまの叱咤激励が私
の原動力です。どうぞよろし
くお願いします。 

ＦＦＰギャラリー 
 フルーツフラワーパークで
は同パーク内のギャラリーを
一般に開放することになり、
そのコケラ落しとして グルー
プわ 会員の作品展示を予定し
ています。絵画、写真、陶芸
など出展ご希望の方は、グル
ープわ 事務局までお問合せく
ださい。(７４３ー８１０１) 

音楽セラピー講座 
 前回好評だった音楽セラピ
ーの第２回講座が９月６日か
ら同１３日、２１日と３日間
に亘って開かれます。詳しい
応募要領など、別刷りのチラ
シを同封してますので、ご覧
の上お申込みください。 
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